

Musikalische Hilfe



Auf Initiative des Akkordeon-Orchesters Oberhausen und unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Klaus-Dieter Broß kamen bei einer Benefizgala Künstler und Musikgruppen im Ebertbad zusammen, die zu Gunsten der Opfer der Flutkatastrophe spielten. Das Ebertbad hatte sein Haus kostenlos zur Verfügung gestellt, die Organisation des Konzertes dauerte nur zwei Wochen und viele Sponsoren und Unterstützer der Idee kamen zusammen. Eine un-

glaubliche Hilfs- und Mitwirkungsbereitschaft aller Beteiligten! „Alle zogen an einem Strang“, so ein städtischer Mitarbeiter, der Mitglied des Akkordeon-Orchesters ist, aber nicht genannt werden möchte. „Es geht um die gute Sache, nicht um mich. Wir spielten und begeisterten das ausverkaufte Ebertbad zusammen mit anderen Musik-Acts. Und so konnten wir rund 5000 Euro einspielen.“ Eine runde Sache!